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場所：アスト３階会議室 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



－1－ 
 

第４回定例会議事日程 
 
会 期 

令和２年４月２３日（木）    開会 午前  ９時３７分 
                  閉会 午前 １０時５０分 
 

場 所 

  アスト３階会議室 

 

議 事 
議案第25号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

同意第 4 号 国東市心身障害児就学指導委員会委員の委嘱について 

同意第 5 号 地区公民館職員の任命について 

同意第 6 号 国東市社会教育委員の任命について 

同意第 7 号 国東市スポーツ推進委員の委嘱について 
 

 

報告・説明事項 

○区域外・校区外就学の報告について 

 

 

その他 

  ○国東市図書館の一部サービスの開始について 

○第１回総合教育会議の開催期日について 

○教職員の在宅勤務について 

 

 

出席者（１３名） 

   教育委員（５名） 

教 育 長              加 藤 正 和 

教育長職務代理者           引 地 敏 之 

委   員              吉 武 耕一朗 

委   員              高 山 信 哉 

委   員              古 城 芙美枝 

 

   教育委員会事務局（８） 

      教育総務課長             村 岡 修 一 

学校教育課長             諸 冨   理 
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社会教育課長             猪 俣   優 

文化財課長              井 上   浩 

図書館長               松 本 智恵美 

給食センター所長           藤 原 数 真 

教育総務課総務係長          萱 島 洋 人 

      教育総務課主事            清 原 卓 海 

 

【午前９時３７分】 

村岡教育総務課長 開会宣言 

 

 

【教育長あいさつ及び報告】 

加 藤 教 育 長 

○前回定例会以降の行事・取組・今後の予定等について 

○本庶佑先生から（交流会）返信について 

○昨年度３月の教科「未指導」について 

○授業時間数確保に向けた行事の見直しについて 

    ○行事の内容精査について 

 

【会議録署名委員指名】 

加 藤 教 育 長 会議録署名委員に吉武委員、古城委員を指名 

 

 

【前回会議録及び臨時会会議録承認】 

全委員承認 

 

 

【各課報告及び今後の日程】 

村岡教育総務課長 4/ 1 異動辞令交付式及び新規採用者辞令交付式 

            教育委員会職員辞令交付式 

4/ 8 マスク贈呈  

4/10 教育委員会課長会議 

4/15 反射タスキ贈呈式 

         4/23 教育委員会 第４回定例会 

         5/14 市議会 第２回臨時会 

         5/29 令和２年度 危機管理研修会 
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諸冨学校教育課長   4/ 1  新任管理職・新採用者等辞令交付式、転入者 

着任式 

4/ 3 校長・教頭・教務主任会議 

         昨年度の臨時休業に伴う今年度の授業時数 

         の確保に向けた協議 

4/ 6 第１回特別支援教育支援員研修会 

4/ 8 部活動指導員任命式 

   始業式 

         4/10 中学校入学式 

         4/13 小学校入学式 

         4/14 幼稚園入園式 

         4/16 臨時校長会 

            全国学力・学習状況調査（中止） 

         4/20 小・中・義務教育学校臨時休業 

         4/21 大分県学力定着状況調査（延期） 

         4/22 第１回国東市校長会 

         5/13 第１回国東市研究主任会 

            第１回国東市体育主任会議 

         5/18～21 第１回国東市教育長・校長等面談 

         5/27 第１回くにさき地区教育研究会・教育課程研 

究協議会 

             5/29 第１回国東市人権教育主任会 

高 山 委 員 教職員の初任者が増えてきたとあったが市独自で 

の初任者に対する研修の取組は。 

諸冨学校教育課長  拠点校指導教員を２名配置し、週１回は各学校を回 

って、指導・助言を行っている。校外研修、年間 

１１日行っている。市独自としては、人権教育に若 

い先生たちが自信を持って臨めるように夏休み期間 

中に研修を実施している。 

  高 山 委 員 最近は教育現場の経験がない、新卒・新規採用者が 

増えてきている。市としても、もっと充実した形で 

研修が行えたら良いのかなと思っている。 

  加 藤 教 育 長 補足しますと、２年目以降の３５歳以下の先生たち 

           の授業力向上を図るため、今年度より授業力向上ア 

ドバイザーを２名配置している。 

       吉 武 委 員 中学１年生の小学６年生の時の未指導対策は。小 

             学校から中学校への引継ぎはできているのか。 

       諸冨学校教育課長  小学６年生は２月中には指導内容が終わっている。
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同様に中学３年生も２月中に全部終わっており、未

指導分はない。 

    吉 武 委 員 学校で未指導の差があることは認識して、今後の対

策をとるのか。 

    諸冨学校教育課長  当然、その差に応じた形で各学校が対応をしていく。 

昨年度分は充分余剰時間で指導が出来る範囲であ 

るが、今回の４月の臨時休業への対応についてはこ 

れから考えていかなければならないと思っている。 

    引 地 委 員 中体連に関しては話ができているのか。 

    諸冨学校教育課長  一昨日、中体連の役員会が開かれ、中体連主催の陸

上記録会は中止にする方向で考えていると聞いて

いる。総体はぎりぎりのところまで開催できる方向

で考えているとのこと。 

    加 藤 教 育 長 ちなみにナイターソフトは中止。県体については６

月初旬の会議で発表される予定。 

 

猪俣社会教育課長 ４月・５月の各種総会や研修会はコロナウイルスの 

関係で行事が中止や延期となっている。 

                  5/ 7 国東市体育協会理事会 

                  5/26 国東市体育協会総会 

 

井上文化財課長 4/13  岐部子供獅子舞（中止） 

           高田との連携組織については、電話で調整しながら 

            ５月の総会に向けて準備。 

                    講座については５月上旬、募集のみ行う予定。 

 引 地 委 員 文化財保存について、もう少し管理チェックをして 

                   ほしい、との声を聞いた。 

       井上文化財課長 指定文化財については、ご指摘を受けているので、 

文化財調査委員に意見があったことを伝える。 

 

藤原給食センター所長 4/ 9 給食開始 

            4/20 学校臨時休業に伴い給食中止 

 

松 本 図 書 館 長 全国緊急事態宣言発令により４館は休館中。行事表 

          に記載している行事は全て中止。１８ページ記載の 

          「国東市図書館の一部サービスの開始について」は 
          4/15から開催したが4/17に中止。２日間の貸し出 

しは市内４館で１７２人、１０９３冊。予約につい 
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 ては現在も電話で行っているが、宣言解除後、市民 

 に貸し出しする予定。 

 

【議 事】 

 

議案第25号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

 

村岡教育総務課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 １番、２番については、基準を超えていますので、不可、３ 

番は基準以内ですが、８月に県から補助が下りた場合再審 

査をするという条件付きで認可ということで、よろしいで 

 しょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

同意第4号 国東市心身障害児就学指導委員会委員の委嘱について 
 
諸冨学校教育課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 
加 藤 教 育 長 １２名につきまして同意、いかがでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

同意第5号 地区公民館職員の任命について 
 
猪俣社会教育課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 
加 藤 教 育 長 同意を求めたいと思いますが、いかがでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

同意第6号 国東市社会教育委員の任命について 
 
猪俣社会教育課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 
加 藤 教 育 長 同意を求めたいと思いますが、いかがでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

同意第7号 国東市スポーツ推進委員の委嘱について 
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猪俣社会教育課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 
加 藤 教 育 長 同意を求めたいと思いますが、いかがでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

 

【報告・説明事項】 

 

〇区域外・校区外就学の報告について 

 

諸冨学校教育課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 合計５名、３家庭の校区外就学について、要件に合致すると 

いうことで認めたいという報告ですが、いかがでしょうか？ 

全 委 員  はい、よいです。 

 

 

 

その他 

○国東市図書館の一部サービスの開始について≪各課報告で周知、省略≫ 

○第１回総合教育会議の開催期日について≪村岡教育総務課長≫ 

○国東市立学校の教育職員在宅勤務制度実施要領について 

                      ≪諸冨学校教育課長≫ 

諸冨学校教育課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

引 地 委 員 学校内で誰かが（新型コロナに）罹ったら実施する制度なの 

か。 

諸冨学校教育課長 罹った場合は休暇制度の適応となる。臨時休業期間中の感 

染予防のための制度と捉えている。 

吉 武 委 員 市の職員は考えていないのか。 

村岡教育総務課長 市の職務は情報漏えいなどセキュリティの面等で在宅勤務 

は難しい状況。早出、遅出等で対応ができないか検討中。 

古 城 委 員 どのくらいの方が該当するのか把握しているのか。 

諸冨学校教育課長 今日から制度がスタートしたため、まだ掴めていない。 

  

  ○専決予算について≪村岡教育総務課長≫ 

○西武蔵・朝来地区の交通対策について≪村岡教育総務課長≫ 
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【午前１０時５０分 閉会】 

 
   村岡教育総務課長 閉会宣言 

 

令和２年５月２６日 

 

（署名委員） 教育委員  吉 武 耕一朗  ㊞ 

 

教育委員  古 城 芙美枝  ㊞ 

 

（会議録作成者） 国東市教育委員会 

事務局教育総務課総務係 萱島 洋人 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


